

## Tätigkeitsbericht Indoor-Klettern – Sportjahr 2022

### **Übungsleiterinnen**

Ann-Kathrin Bach

Jennifer Schnetzler

### **Trainingszeiten:**

Ca. 1-mal monatlich,

Samstag 9:30 Uhr – 11:30 Uhr in der  
Großsporthalle.

Termine sind auf der Homepage des TV Engen  
bekanntgegeben.

Die Abteilung Klettern beim TV Engen besteht  
bereits seit 2016. Das Angebot richtet sich an  
Kinder und Jugendliche ab der 3. Klasse.

Derzeit sind 16 TeilnehmerInnen angemeldet.

An den Trainingstagen waren im Schnitt 10  
Kinder und Jugendliche regelmäßig beim  
Training.

Im Jahr 2022 waren 10 Termine geplant, welche ohne Einschränkungen stattfinden  
konnten.

Klettern ist super für das Gleichgewicht. Als zentrale koordinative Fähigkeit. Außerdem wird  
die räumliche Orientierungsfähigkeit geschult. Des Weiteren stärkt es das  
Selbstbewusstsein, denn es geht darum, eigene Grenzen wahrzunehmen und zu  
überwinden. Darüber hinaus lernen Kinder dabei aber auch, Verantwortung für sich und  
den Kletterpartner übernehmen.

Das Angebot Indoor-Klettern wird von den Kindern und Jugendlichen super angenommen.  
Wir sind mit 16 TeilnehmerInnen voll ausgelastet und unsere Warteliste ist ebenfalls gut  
gefüllt.

Uns ist es wichtig, den Kindern das Klettern und Bouldern als Sport näher zu bringen und  
Spaß dabei zu haben.

Engen, den 03.03.2023

(Bild: A. Bach)

